

1月14日 宮地^{すき}手漉和紙で卒業証書作り 世界に一つだけの卒業証書



宮地^{すき}小学校の6年生19人が卒業証書用の「宮地手漉和紙」を作りました。これは、約400年前の伝統技法を後世に伝えるために毎年行われているもので、技法を受け継ぐ矢壁政幸さんが指導しました。梶原尚仁^{なほひと}さんは「難しかったが、卒業証書を自分で作れてうれしい」と話しました。

1月14日 くまモンポート八代にクルーズ船が初寄港 第1号のクルーズ船をお出迎え



クルーズ船「にっぽん丸」(全長約116メートル、約2万トン)がくまモンポートに寄港しました。八代港にクルーズ船が寄港するのは約2年ぶり、くまモンポート八代が完成してからは初めてです。港にはようこそスマイル隊のメンバーや関係者らが集まり、旗を振って乗船客を出迎えました。

1月26日 お祭りいでんでん館で防火訓練 文化財を守るために備える



文化財防火デーに合わせてお祭りいでんでん館で防火訓練が行われました。この日は、火災などから文化財を守るために全国各地で防火訓練が実施されます。訓練では、同館職員が消防署への通報や来館者への避難誘導を、消防署職員が放水活動を行いました。

1月19日 八代産鹿肉のケーゼ完成報告 「食」で地域の課題解決に貢献したい



市内でハムなどを手作り製造しているカネムマンソーセージの村上慎一代表が、市役所鏡支所を訪れ、八代産鹿肉のケーゼ(型焼きソーセージ)の完成を中村博生市長に報告しました。村上代表は有害鳥獣である鹿が増加している問題を解決できないかという思いから、同製品の開発に取り組みました。

2月4日 市立博物館冬季特別展覧会開催 お殿様は買いもの上手



冬季特別展覧会「お殿様は買いもの上手〜こだわりの江戸土産〜」が市立博物館で始まりました。松井文庫の所蔵品の中から、松井家当主が江戸で買い付けた高級な紙入や笥^{はこせこ}、巾着袋など色とりどりの品174点が展示されています。展覧会は3月13日(日)まで開催されます。

1月30日 第1回八代フルマラソン 球磨川豪雨災害復興の後押しに



第1回八代フルマラソンが球磨川河川敷スポーツ公園で行われ、約250人のランナーが挑戦しました。これは令和2年7月豪雨で被災した坂本町の復興支援や本市の地域振興を目的に八代フルマラソン実行委員会が主催したものです。参加者は密集を避けるため、5グループに分かれてスタートしました。



Twitter



Facebook



市ホームページ

やつしろ成人式フォトコンテスト2022が開催

思い出に残る成人式にするため、新成人の写真を思い出や抱負とともにInstagramに投稿してもらってフォトコンテストを同実行委員会が企画しました。審査の結果、応募総数47点の中からグランプリや特別賞、いいね！賞など23作品が入賞しました。各作品の詳細は、ホームページに掲載しています。

グランプリ

a. 7912さん

タイトル

『私たちの出会った場所』

小学校で出会った私たちも成人という節目の歳を迎えました。私が今、幸せに過ごしているのは彼のおかげでもあり、家族のおかげでもあります。

(以下省略)



準グランプリ

shu. ryoさん

タイトル 『個性爆発』

その他すてきな作品はホームページで♪



2月5日 市役所新庁舎落成式

質の高い市民サービスの実現を目指す

平成28年熊本地震で被災した市役所の新庁舎落成式が行われ、関係者らが完成を祝いました。

中村博生市長は「素晴らしい庁舎が完成し、市民の皆様をはじめ関係者の皆様に感謝します。地震の経験を踏まえた免震構造の採用や利便性向上のためのデジタル技術の導入など、より一層質の高い市民サービスの実現を目指します」と述べました。



▲中村市長(中央)をはじめ、金子恭之総務大臣(左から2人目)や田嶋徹熊本県副知事(右から2人目)らによるテープカット



▲1階窓口の受け付け手続き用に導入される非接触型タッチパネルのデモンストレーションをする中村市長(中央)

広報やつしろや公式SNSに掲載

すてきな写真を募集します

市の魅力発信につながることを目的に、毎月決まったテーマに沿った写真を市民の皆さんから募集し、広報やつしろや公式SNSなどで紹介していきます。専用の応募フォームから送信してください。

※応募者本人が概ね1年以内に撮影したもので、未発表のものに限ります。1人1作品まで。

詳しくは市のホームページを確認ください。

4月号のテーマ「門出」

4月号の締切日 3月3日(木)

応募フォーム 市ホームページ



2月5日 JTBバドミントンS/Jリーグ2021が開催

国内最高峰の戦い



バドミントンの団体日本一を決める「JTBバドミントンS/Jリーグ」熊本大会が八代トヨオカ地建アリーナで開催されました。無観客での開催でしたが、トナミ運輸所属で八代東高校出身の園田啓悟・嘉村健士選手の「ソノカム」ペアなど日本代表選手が出場。国内最高峰の戦いが繰り広げられました。